

CE QUI VA ARRIVER...

NOUS RÉVEILLONS LA MORT!

La hausse des températures en Sibérie et en Amérique du Nord cause la fonte des sols gelés, le Pergélisol, et libère des maladies infectieuses depuis longtemps oubliées: peste noire, bacille du charbon, vaaiole, grippe espagnole...

GUERRE CHAUDES

Avec des ressources qui se réduisent comme une peau de chagrin, des conflits entre pays ainsi que des guerres civiles risquent d'éclater, notamment entre pays détenteurs de l'arme nucléaire. La multiplication des phénomènes climatiques extrêmes amplifiera les conflits politiques pour le contrôle des ressources et des territoires. Les conditions de vie de millions de personnes vont dramatiquement se détériorer, conduisant à des instabilités politiques majeures!

FIÈVRE TROPICALE

Avec le réchauffement planétaire, de nombreuses maladies infectieuses se déplacent des tropiques vers des régions historiquement tempérées, dont la France. Malaria, Dengue, Zika, Chikungunya, virus du Nil Occidental... sont en train de devenir de sérieuses menaces pour la santé publique.

TOUS RÉFUGIÉS

Le réchauffement planétaire a déjà poussé des millions d'êtres humains à fuir leur habitation et alors que la planète va devenir de plus en plus invivable - manque d'eau, de nourriture, incendies, vagues de chaleur... tout le monde risquera, à un moment ou à un autre, de devenir lui aussi un réfugié climatique!

QUI SOMMES-NOUS?

Extinction Rebellion est un mouvement international qui recourt à la désobéissance civile non-violente pour lutter contre l'extinction massive du Vivant et minimiser le risque d'effondrement de nos sociétés.

NOS DEMANDES

DIRE LA VÉRITÉ

Nous exigeons la reconnaissance de la gravité et de l'urgence des crises écologiques actuelles et une communication honnête sur le sujet.

AGIR MAINTENANT

Nous exigeons la réduction immédiate des émissions de gaz à effet de serre pour atteindre la neutralité carbone en 2025, grâce à une réduction de la consommation et à une descente énergétique planifiée.

PROTÉGER NOTRE ENVIRONNEMENT

Nous exigeons l'arrêt immédiat de la destruction des écosystèmes océaniques et terrestres, à l'origine d'une extinction massive du monde vivant.

ALLER AU-DELÀ DE LA POLITIQUE

Nous exigeons la création d'une assemblée citoyenne chargée de décider des mesures à mettre en place pour atteindre ces objectifs et garantir une transition juste et équitable.

AGISSEZ!

- ⊗ PARTAGEZ CE PROSPECTUS AVEC VOS AMIS, VOTRE FAMILLE, VOS COLLÈGUES, VOS REPRÉSENTANTS POLITIQUES...
- ⊗ REJOIGNEZ-NOUS DANS L'ACTION CLIMATIQUE!
- ⊗ SUIVEZ-NOUS SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX   

[EXTINCTIONREBELLION.DE/SCIENCE](https://extinctionrebellion.de/science)



**extinction
rebellion**

LA CRISE CLIMATIQUE EST LÀ

#TELLTHETRUTH

#CLIMATEEMERGENCY

#ACTNOW



EXTINCTIONREBELLION.DE/SCIENCE

CE QUI VA ARRIVER...

CHALEUR INFERNALE

Les vagues de chaleur extrêmes sont en train de devenir la norme estivale, et ce n'est qu'un début. Dans les décennies à venir, de nombreuses régions du monde vont souffrir des températures ressenties excédant les 55°C, au-dessus du seuil de survie de l'être humain. Notre planète va-t-elle devenir inhabitable?

PLUS DE PAIN QUOTIDIEN

La hausse des températures, les sécheresses, l'érosion des sols, la surpêche et de nombreux autres facteurs menacent la production alimentaire mondiale. Notre capacité à nourrir une population grandissante va être mise à l'épreuve! Cela a déjà commencé dans de nombreuses régions françaises où les récoltes sont de plus en plus menacées, année après année!

SERONS-NOUS UNIS?

Au fur et à mesure que la crise climatique se dévoilera, nous inventerons de nouvelles manières de nous diviser, testant la résilience de nos sociétés. Cet avenir ne peut que dégrader les conditions de vie de la majorité des habitants. Les divisions sociales représentent un risque pour l'unité humaine, particulièrement dans un contexte qui demande une coopération mondiale.

FUTURE FOR FORESTS?

Les forêts européennes s'éteignent comme jamais auparavant. Cette année nous avons déjà perdu des milliers d'hectares, perte due à une combinaison de vagues de chaleur, de sécheresse, de tempêtes, de feux de forêt, de scolyte, ainsi que de différentes rouilles du bois. Seule une action radicale pourra prévenir l'effondrement de nos forêts.

DOWNLOAD & MAKE YOUR OWN FLYER AT [XRSCIENCEEARTH](https://XRSCIENCEEARTH.COM)

NOUS METTONS EN JEU NOTRE PROPRE SURVIE



AU-DELÀ D'UN CERTAIN SEUIL DE RÉCHAUFFEMENT, L'EFFONDREMENT DE NOS SOCIÉTÉS EST INÉVITABLE

Il y a 250 millions d'années, la Terre a été poussée au-delà de ses limites et plus de 95% des espèces vivantes ont été anéanties de sa surface.

IL S'AGIT DE LA PLUS GRANDE EXTINCTION QUE LA TERRE AIT CONNUE et il aura fallu environ 5 millions d'années à la vie pour s'en remettre. Ce cataclysme a été causé par l'émission massive de CO₂ dans l'atmosphère, trop importante pour la Terre. Sommes-nous à l'aube d'une nouvelle extinction de masse, cette fois directement causée par l'action humaine? **SI RIEN N'EST FAIT RAPIDEMENT, ALORS OUI, NOUS LE SOMMES!**

Si l'on dépasse un certain seuil de réchauffement, ou alors si un nombre suffisant d'écosystèmes s'écroulent, alors le réchauffement planétaire deviendra **INARRÊTABLE**, même si l'on stoppe toute émission de CO₂. Tout comme un énorme rocher dévalant une pente conduisant à un précipice, nous ne pourrions empêcher sa chute. Ceci est dû aux **BOUCLES DE RÉTROACTION POSITIVE**. Par exemple, l'émission de CO₂ par l'activité humaine réchauffe l'atmosphère, ce qui entraîne la fonte du Pergélisol arctique, qui elle-même entraîne une émission de méthane dans l'atmosphère qui s'oxyde en CO₂ et ainsi de suite. La boucle s'auto-entretient et se renforce d'elle-même. De nombreuses boucles de rétroaction de ce type existent: le dépérissement des forêts tropicales et boréales, la fonte des glaces, la destruction des

POUR PLUS D'INFORMATIONS, VISITER EXTINCTIONREBELLION.DE/SCIENCE

AGIR DÈS MAINTENANT POUR RÉDUIRE NOS ÉMISSIONS DE CO₂ AUTANT QU'IL EST PHYSIQUEMENT POSSIBLE EST LE SEUL CHEMIN SAIN QUI EXISTE.

écosystèmes marins entraînant une perte de la capacité de stockage en carbone des océans... Plus de la moitié des boucles identifiées est aujourd'hui active, bien plus que ce que l'on pouvait imaginer. Le sol arctique, pour ne citer que lui, fond à un taux qui n'était pas prévu avant la seconde moitié du 21^e siècle!

IL EST DÉSORMAIS VITAL D'ARRÊTER TOUTE ÉMISSION DE CO₂ au plus vite, avant de dépasser un point de non-retour qui condamnerait la Terre à un réchauffement apocalyptique. Nous ne savons pas exactement où se trouve ce point de non-retour. Pour certains, au rythme actuel, il nous reste encore quelques décennies. Pour d'autres, nous l'avons déjà franchi. **PLUS ON ATTEND, PLUS LE RISQUE D'EFFONDREMENT DE NOS SOCIÉTÉS SERA INÉVITABLE!**

C'est pour cela que repousser sans cesse l'action est un pari ignoble, où l'existence même de notre espèce est en jeu. Une transformation radicale et immédiate de nos sociétés n'est plus une utopie, c'est le seul choix rationnel que nous ayons. Ensemble nous avons encore le temps d'empêcher ce rocher, notre planète, de chuter dans le précipice qui l'attend, mais il faut agir vite, et **MAINTENANT!**